

Pressemitteilung

Nachhaltigkeitsrating der MünchenerHyp auf Prime-Status angehoben

München, 28. August 2014 – Dem Nachhaltigkeitsengagement der Münchener Hypothekenbank eG hat oekom research, eine der führenden Agenturen für Nachhaltigkeitsratings, den Prime-Status zugesprochen. Die Agentur hob das Nachhaltigkeitsrating der Bank von C- auf C. Damit gehört die MünchenerHyp nun zu den Hypothekenbanken mit dem besten Nachhaltigkeitsrating.

„Wir haben in den vergangenen Jahren unsere Nachhaltigkeitsaktivitäten deutlich weiterentwickelt und ausgebaut. Dass unsere Anstrengungen so positiv gewürdigt werden, freut uns sehr. Zugleich ist diese gute Einstufung für uns ein Ansporn, unser ökonomisches, ökologisches und soziales Wirken noch stärker in Einklang zu bringen“, sagte Dr. Louis Hagen, Vorstandssprecher der MünchenerHyp.

oekom research hebt hervor, dass der Darlehensbestand der MünchenerHyp sich nahezu vollständig aus Immobilienfinanzierungen in Staaten mit hohen Umwelt- und Sozialstandards zusammensetzt. Darüber hinaus wird auch die Personalpolitik der MünchenerHyp gewürdigt, die die Work-Life-Balance der Mitarbeiter fördert.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel
Leiter Vorstandsstab und Personal
Münchener Hypothekenbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10, 80539 München
Telefon +49 89 5387-319
Telefax +49 89 5387-77319
E-Mail: Phil.Zundel@muenchenerhyp.de

Dr. Benno-Eide Siebs
Pressesprecher
Abt. Vorstandsstab und Personal
Münchener Hypothekenbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10, 80539 München
Telefon +49 89 5387-314
Telefax +49 89 5387-77314
E-Mail: Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de